

Colaboradores

Marcela I. BASTERRA

Es magister en derecho constitucional y derechos humanos y miembro titular de la Asociación Argentina de Derecho Constitucional (Secretaria General 2001-2005). Es directora académica del Programa de Posgrado de Actualización en Derecho Constitucional y Procesal Constitucional de la Universidad de Buenos Aires. Imparte cátedras en diversas universidades e instituciones profesionales en Argentina y ha sido conferencista en Bolivia, Perú, España y México. Es también asesora de la Jefatura de Gabinete de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (diciembre de 2007 y continúa) y autora de los libros: *Protección de datos personales-Iberoamérica. El caso mexicano. La Ley 25.326 comentada*, Ediar y UNAM, 2008, y *El derecho fundamental de acceso a la Información Pública*, Lexis Nexis, 2006, entre otros.

Contacta a Marcela Basterra en mbasterra@fibertel.com.ar.

Rubén CORREA FREITAS

Es doctor en derecho y ciencias sociales desde 1974. Actualmente es decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad de la Empresa. Se desempeña como profesor titular de Derecho constitucional y de Derecho administrativo en la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad de la Empresa. Ha sido presidente del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo, CLAD, con sede en Caracas, Venezuela, entre 1988-1990, y senador de la República por el Partido Colorado, Foro Batllista, en el periodo 2000-2005. Es autor de más de veinte libros en materia de derecho constitucional, derecho administrativo, administración pública y reforma del Estado; entre los últimos se encuentran: *Los derechos humanos en la Constitu-*

COLABORADORES

ción uruguaya, Montevideo, 2005; *Derecho constitucional contemporáneo*, Montevideo, 2007. Fue condecorado por el gobierno de Francia con la “Orden Nacional al Mérito” en el grado de oficial, 1989, y con la “Legión de Honor” en el grado de oficial, 1996.

Contacta a Rubén Correa Freitas en correafr@adinet.com.uy.

Marco Aurélio SERAU JUNIOR

Es profesor universitario y de cursos de posgrado. Serau Junior es además asesor para la vicepresidencia del Tribunal Regional Federal de la Tercera Región en Sao Paulo, Brasil. Es catedrático en el curso de posgrado para el área de Concentración de Derechos Humanos en la Facultad de Derecho de la Universidad de Sao Paulo, Brasil. Su libro más reciente es *Curso de proceso judicial previdenciário*, Editora Método.

Jorge Enrique ROMERO-PÉREZ

Es director del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad de Costa Rica y catedrático de la Universidad de Costa Rica en las materias de Derecho económico internacional y Derecho administrativo. Ha sido becario de la Fundación Fulbright (Estados Unidos de América) para investigación en Comercio Internacional en Georgetown University y American University (Washington, Estados Unidos). Realizó una pasantía académica en la Universidad de Utrecht, Holanda, para labores de investigación en derecho público de la Comunidad Europea y Ambiental. Fue decano de la Facultad de Derecho en la Universidad de Costa Rica (1989-1993).

Contacta a Jorge Enrique Romero-Pérez en jorgerp10@gmail.com.

COLABORADORES

Gema ROSADO IGLESIAS

Es profesora titular de Derecho constitucional de la Universidad Carlos III de Madrid. Entre sus publicaciones están: *La televisión pública en España. Régimen jurídico y control*, Barcelona, Cedecs, 1999, y *La titularidad de los derechos fundamentales por la persona jurídica*, Valencia, Tirant lo Blanch, Universidad Carlos III de Madrid, 2004. Ha escrito numerosos artículos de revista y capítulos de libro en temas de libertad de información y medios de comunicación, así como de derecho comunitario y derecho autonómico. En la actualidad es letrada del Consejo General del Poder Judicial.

Contacta a Gema Rosado Iglesias en *grosado@der-pu.uc3m.es*

Emilio PAJARES MONTOLÍO

Es profesor titular de Derecho constitucional de la Universidad Carlos III de Madrid. Diplomado en derecho constitucional y ciencia política por el Centro de Estudios Políticos y Constitucionales. Entre sus publicaciones están: *La financiación de las elecciones*, Madrid, Congreso de los Diputados, 1998, y como coordinador de *La protección judicial de los derechos fundamentales en Brasil, Colombia y España*, Valencia, Tirant lo Blanch, Instituto de Derecho Público Comparado, 2005. Ha publicado además artículos de revista y capítulos de libros sobre derecho autonómico, derecho de participación y garantías de los derechos fundamentales. Ha impartido cursos de posgrado en varias universidades latinoamericanas y es secretario del Instituto de Derecho Público Comparado de la Universidad Carlos III de Madrid. Contacta a Emilio Pajares Montolío en *epajares@der-pu.uc3m.es*.